

## **HarmoS: Die Entscheidung muss das Volk haben!**

Am 22. April wird der Schwyzer Kantonsrat darüber befinden, ob die Schwyzer Bevölkerung über den Beitritt zum HarmoS-Konkordat an der Urne eine Meinung haben darf oder nicht. Dass sich diese aus demokratischer Sicht befremdliche Frage überhaupt stellt, beruht auf der wunderlichen Tatsache, dass die vorberatende Konkordatskommission dem Parlament empfiehlt, auf die Vorlage nicht einmal einzutreten. Ich hoffe sehr, dass sich am 22. April die SVP- und CVP-Fraktionen ihrer demokratischen Verantwortung bewusst sind und ihre Kommissions-Vertreter überstimmen werden. Ich möchte nicht erklären müssen – weil es vom demokratischen Standpunkt aus nicht erklärbar ist - warum wir zwar zum Beispiel über unser zukünftiges Steuergesetz, aber nicht über die zukünftige Ausgestaltung unseres Bildungswesens eine Meinung an der Urne haben dürfen. Verfassungskonforme Vorlagen dürfen nicht durch parteipolitische Spielchen missbraucht werden!

Ueli Metzger, FDP Kantonsrat, Wollerau